

Fecha 11.11.2024	Sección Empresas y negocios	Página 32
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Impulsaría a productores Jalisco busca “Precios de Garantía” para su maíz

Judith Santiago/enviada
judith.santiago@eleconomista.mx

Guadalajara, Jal. Ana Lucía Camacho, secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) de Jalisco, reiteró sus llamados al gobierno federal para que considere a los productores de maíz del estado en los programas de ayuda, tales como los subsidios a los precios de garantía.

Esta medida, consideró, permitiría a los productores del estado cubrir los costos de producción y garantizar la ren-

tabilidad de sus cultivos.

Actualmente, el precio de la tonelada de maíz es de 5,300 pesos, cantidad que los agricultores consideran insuficiente para cubrir sus costos de producción. Por ello, señalaron que sería deseable llevarlos a niveles de 5,500 pesos por tonelada.

“Platicando con los productores de maíz dicen que 5,500 pesos por tonelada les dejaría un margen, considerando que algunos rentan tierras y que los costos son variables”, explicó la secretaria saliente. Entonces, dijo, “esperamos que si pueda haber un poco de apoyo por parte del gobierno federal para poder estabilizar ahí (los precios)”.

Luego de su participación en el el Press Tour Periodismo Agropecuario, organizado por la Asociación Mexicana de Periodistas y Directores de Medios Agropecuarios (AMEXMA), celebrado en la capital jalisciense, la titular de la Sader aseguró que la atención al “sector maicero” la han mantenido todo el tiempo desde el gobierno local.



Página 1 de 1
\$ 24696.00
Tam: 98 cm2